

Journal de 20 heures  
Les affrontements au Rwanda ont fait près de  
200 000 morts et plusieurs centaines de milliers  
de réfugiés

Patrick Poivre d'Arvor

TF1, 9 mai 1994

[Patrick Poivre d'Arvor :] [...] l'appel désespéré de la Croix-Rouge, à qui vous pouvez adresser vos dons. Voilà six mois que le CICR est sur le terrain.

Les affrontements ont fait – je vous le rappelle –, selon certaines sources, près de 200 000 morts et plusieurs centaines de milliers de réfugiés.

Aujourd'hui à Kigali, l'intensité des tirs a entraîné l'arrêt des vols de l'ONU sur l'aéroport.